

# Cérémonie du 11 Novembre

Le 10 novembre 2023



Encore une fois les Grazacoises et Grazacois sont venus nombreux pour célébrer cette cérémonie de l'armistice du 11 Novembre 1918.

Aujourd'hui plus que jamais, il est important de conserver le souvenir des précédents conflits qui ont enflammé et endeuillé la planète. Les événements, que ce soit au proche Orient, et même près de l'Europe, en Ukraine, nous imposent de rester vigilant. L'actualité nous démontre que l'être humain est capable du pire, et nous avons l'impression que l'histoire se répète sans que cela serve de leçon. La paix actuelle est très fragile, et chacun de nous se doit d'être conscient de la chance que nous avons de vivre dans ce pays la France, qui est en Europe, et qui doit nous garantir la paix. Nous sommes tous triste de cette situation, et à chaque fois que cela est possible, il faut profiter des moments de convivialités qui peuvent nous réunir. Après la cérémonie est servi le verre de l'amitié.